

WERNER-WICKER-KLINIK IN BAD WILDUNGEN VERTRAUT BEI NEUEM PACS-SYSTEM AUF NEXUS

Mit der Einführung eines PACS-Systems werden die radiologischen Abläufe der Werner-Wicker-Klinik in Bad Wildungen optimiert. Mit INFINITT PACS hat die Klinik nun ein weiteres diagnostisches Informationssystem von NEXUS im Einsatz, das den Klinikalltag für Ärzte und Pflegepersonal erleichtert.



Werner-Wicker-Klinik, Bad Wildungen

Die Werner-Wicker-Klinik in Bad Wildungen ist ein orthopädisches Schwerpunktlinikum für Erkrankungen rund um die Wirbelsäule. In Fachabteilungen wie dem Zentrum für Rückenmarkverletzte oder der neurochirurgischen Abteilung werden sowohl neue Patienten behandelt, als auch Patienten, die bereits in anderen Kliniken vorbehandelt wurden und bei denen Komplikationen aufgetreten sind. Die Klinik ist somit in der Lage, in vollem Umfang die Akut- und Sofortversorgung von frisch verletzten Querschnittsgelähmten zu übernehmen.

In den ca. 300 Betten der Werner-Wicker-Klinik werden jährlich 4.100 Patienten stationär und rund 3.500 Patienten ambulant behandelt.

Ziel der Einführung eines hausweiten PACS-Systems, ist die Installation eines zukunftsähnlichen Systems, das die Klinikabläufe effektiver gestaltet, die Datentransparenz erhöht und das sich in Zukunft einfach erweitern lässt. All diese

Kriterien erfüllt die neue PACS-Lösung, die von NEXUS kommt. Mit INFINITT PACS wird die digitale Bildbefundung und -verteilung ermöglicht, durch die die Ärzte der klinischen Abteilungen Wirbelsäulenchirurgie, Querschnitt, Neuro-Urologie und Neurochirurgie sowie die Radiologen einer assoziierten radiologischen Praxis einen schnelleren Zugriff auf sämtliche Bilder der Patienten haben. Dies führt nicht nur zu einer Optimierung der Prozesse, sondern auch zu einer Verbesserung der Patientenbetreuung.

Die NEXUS AG entwickelt und vertreibt modulare Software-Lösungen für das Gesundheitswesen. Innerhalb der NEXUS / CIS werden Gesamtauslösungen für Krankenhäuser und Psychiatrien verantwortet. Die Lösungen der NEXUS / DIS umfassen spezielle Fachabteilungslösungen, die in ihrer Ausprägung marktführend sind. NEXUS setzt in allen Produktbereichen auf eine moderne, modulare Softwarearchitektur, die eine flexible und schrittweise Einführung ermöglichen.

Über 350 Mitarbeiter der NEXUS Gruppe entwickeln Softwarelösungen für das Gesundheitswesen mit denen täglich rund 76.500 Anwender in 17 Ländern weltweit arbeiten.

nexus/ag

NEXUS AG, Auf der Steig 6, D-78052 Villingen-Schwenningen
Simon Holzer, Tel. +49 (0) 7721/84 82 0, Fax +49 (0) 7721/84 82 888, info@nexus-ag.de